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Acta nº. 07/2011 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 04.04.2011

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO; ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Manuel Joaquim Garcez Trindade (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD);---------------------------------------------------------
Maria Dulce Pereira (PS); --------------------------------------------------------------------------------------------------
Albano António Alves dos Santos (PS); --------------------------------------------------------------------------------
Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------------------------
Elsa Isabel Ferreira Rodrigues (PSD);----------------------------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------
Eram 10h20 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.---------------------------------

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO; --------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------
O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 

mesma  foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.------------------------
Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta), tendo sido aprovada por unanimidade.--------------------

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria,  respeitante  ao  dia 29 de  Março de  2011, eram de 470.337,12€  (quatrocentos e 

setenta  mil  trezentos  e  trinta  e  sete  euros  e  doze cêntimos)  e  as  operações de  tesouraria  de 
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357.041,33€ (trezentos e cinquenta e sete mil quarenta e um euros e trinta e três euros).------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 2.687.415,21€ 
(dois milhões seiscentos e oitenta e sete mil quatrocentos e quinze euros e vinte um cêntimos),  de 
despesa cabimentada  10.223.346,86€  (dez  milhões duzentos  e  vinte  e  três  mil  trezentos  e 
quarenta e seis euros e oitenta e seis cêntimos)  e de despesa paga 2.273.376,68€ (dois milhões 

duzentos e setenta e três mil trezentos e setenta e seis euros e sessenta e oito cêntimos).----------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA; -----------------------------------------------------------------------------------------
Não houve.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA; ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”;---------------------------------------------------------------------------------------

C.1. ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO;----------------------------------------------------------------------------- 

Sobre  o  assunto  em  epígrafe  foi  presente  a  lista  contendo  assuntos  para  conhecimento  do 
executivo.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Tomado conhecimento.---------------------------------------------------------------------------------------------------

C.2.  JUNTA  DE  FREGUESIA DE  ANREADE  –  DESPESA COM  O  CONSUMO  DE  ENERGIA 

ELÉCTRICA;--------------------------------------------------------------------------------------------------
Relativamente a este assunto foi presente, para aprovação, um ofício da Junta de Freguesia de 

Anreade a enviar  facturas de electricidade respeitantes ao meses de Fevereiro, Abril, Junho, Agosto e 
Outubro do ano de 2010, solicitando o pagamento de ¾ das mesmas.-------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar.-------------------------------

C.3. MUSEU MUNICIPAL – DOAÇÃO DE LIVROS, POSTAIS E JORNAIS;-----------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma informação da Técnica Superior 

Carla Vicente relativa à doação ao Museu Municipal  de 177 livros (BD, romances, literatura, direito, 
arqueologia, histórias policiais, etc), bem como 64 postais, sendo que 22 pertencem à colecção “Três 
Séculos de História” editada pelos Correios de Portugal e 42 de editoras diversificadas, e ainda 2  
jornais “O Baixo Clero” (n.º 10 e 21), efectuada por Álvaro Loureiro Pinto.---------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar e agradecer.-------------

29  



           CÂMARA MUNICIPAL

C.4. MUSEU MUNICIPAL – DOAÇÃO – OBJECTOS ETNOGRÁFICOS;--------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, uma informação da Técnica Superior 

Carla Vicente relativa à doação ao Museu Municipal de objectos etnográficos (pelo Rancho Folclórico 
e Etnográfico de Santa Maria de Cárquere, a  cedência de uma canastra de transporte de pão, pela 
Padaria da Toutosa, a cedência de um  cesto de transporte de pão e pela  Peixaria de José Lopes 
Ferreira, a cedência de duas caixas de transporte de sardinha).----------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar e agradecer.-------------

C.5. PLANO DE TRANSPORTES ESCOLARES – ANO LECTIVO 2011/2012;--------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o plano de transportes escolares para o 

ano lectivo 2011/2012.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador  Joaquim  Rodrigo de  Matos  Ferreira  Pinto  Pereira (PSD)  –  Referiu  que após ter 

analisado o plano verificou que apesar de terem sido criados novos itinerários (principalmente no 
secundário),  continuam a existir  itinerários  para  o  Centro  Escolar  de Resende com  cerca  de 60 
minutos de viagem, o que considera exagerado para as crianças e as coloca numa posição prejudicial  
em relação às demais.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara – Esclareceu que estão em causa apenas 5 ou 6 alunos que são os que 

estão “no fim da linha”, sendo que a média de duração das viagens é de cerca de 30 minutos. Trata-
se pois de um problema residual cuja resolução implicaria custos insustentáveis, o que não significa 
que futuramente o assunto não seja objecto de análise e eventualmente resolvido.---------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 votos contra do PSD), aprovar.----

C.6. PEDIDO DE COLABORAÇÃO – JUNTA DE FREGUESIA DE BARRÔ – SEMANA CULTURAL 

DE BARRÔ;---------------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de apoio para a actuação de 

um Grupo de Música Tradicional Portuguesa no dia 11 de Agosto de 2011.-------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a atribuição de um 
apoio de 400,00€ (mais IVA) e celebrar protocolo.-------------------------------------------------------------------

C.7. PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO - ASSOCIAÇÃO SÓCIO-CULTURAL E DESPORTIVA DA 

TALHADA;----------------------------------------------------------------------------------------------------
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Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, um pedido de apoio financeiro para a 
execução de obras de melhoramento na sede desta Associação.--------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções;---------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, aprovar a atribuição de um 
apoio de 10.000,00€ e celebrar protocolo.------------------------------------------------------------------------------

C.8.  TUR  AREGOS,  EM,  SA  –  REGULAMENTO  DE  FUNCIONAMENTO  E  UTILIZAÇÃO  DA 
EMBARCAÇÃO  “BARCA  D´  AREGOS”  -  TABELA  DE  PREÇOS  –  FUNDAMENTAÇÃO 

ECONÓMICO-FINANCEIRA;--------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o Regulamento de Funcionamento e 

Utilização  da  Embarcação  “Barca  D´Aregos”,  Tabela  de  Preços  e  respectiva  Fundamentação 
Económico-Financeira.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Disse que este documento 
em lado nenhum reflecte ou refere o protocolo celebrado para o efeito com a Câmara Municipal de  
Baião e que, por outro lado, quanto ao custo hora da embarcação – que é cerca de 49,00€ – e 
atendendo  ao  preço  de  cada  viagem  –  que  é  de  1,00€  –  significa  que  a  embarcação  terá  de 
transportar 50 passageiros por hora, sob pena de não ser minimamente rentável.----------------------------

Presidente  da  Câmara –  Esclareceu  o  Senhor  Vereador dizendo-lhe que o que afirmou não 
corresponde à realidade nem ao que está expresso na fundamentação económico-financeira.------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 votos contra do PSD), aprovar.----

C.9. DOCUMENTOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS - 2010;------------------------------------------------------ 
Sobre o assunto em epígrafe foram presentes, para aprovação e posterior envio à Assembleia 

Municipal, os documentos de prestação de contas relativos ao ano 2010.---------------------------------------
Verificaram-se as seguintes intervenções:-----------------------------------------------------------------------------

 Vereador Joaquim Rodrigo de Matos Ferreira Pinto Pereira (PSD) – Disse que dado tratar-se 
de um documento técnico que vai ser apreciado pelo Tribunal de Contas, a sua bancada abster-se-á 
na votação deste assunto.------------------------------------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por maioria (2 abstenções do PSD), aprovar.-----

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
10h50, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E  eu,  ______________________________,  Chefe  da  Divisão  Administrativa  e  de  Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------
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________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

_______________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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